

Tischtennis-Verband sucht neues Logo

-Aufruf an alle „Kreativen“-

Der Pfälzische Tischtennis-Verband e.V. möchte seine Außendarstellung verändern und sucht daher kreative Menschen, die Vorschläge für neues PTTV-Logo entwerfen möchten

Das Logo sollte gleichermaßen für normale Drucksachen wie Briefbogen und Flyer, für Aufnäher, Wimpel und Fahnen und natürlich für Beflockung von Sportkleidung wie Trikots und Trainingsanzüge geeignet und verwendbar sein.

Die Vorschläge sollten in Farbe und in schwarz/weiß gestaltet sein.

Die Entwürfe sollten in druckfähiger Auflösung (300-600 dpi) eingereicht werden.

Mögliche Dateiformate: .jpg/ .eps/ PDF/ .ai (Adobe Illustrator)



Infos zu unserem Verband:

- Name: Pfälzischer Tischtennis-Verband e.V. (PTTV)
- Verbandsfarben: schwarz-gelb
- Ausdehnung: Der PTTV umfasst das gesamte Gebiet der Pfalz und ist in 4 Bezirke Vorderpfalz-Nord/Vorderpfalz-Süd/Westpfalz-Nord und Westpfalz-Süd gegliedert.
- Vereine: Der PTTV besteht (Stand 9/2017) aus ca. 200 Mitgliedsvereinen
- Altersklassen: Bambini, Schülerinnen und Schüler, Jungen und Mädchen, Damen und Herren sowie Seniorinnen und Senioren.
- Leistungssport: Der PTTV betreibt momentan 4 Trainingsstützpunkte für seinen Nachwuchs-Leistungskader.

Was sollte das Logo aussagen:

- Jung und dynamisch
- Sportlich
- Sportart für die ganze Familie
- Einzel- und Mannschaftssport
- Schnellste Ballsportart der Welt

Wir wünschen uns ein modernes, zeitgemäßes Logo, das unsere „Schnellste Ballsportart der Welt“ symbolisiert und trotzdem eine breit gefächerte Leistungs- und Altersstruktur anspricht.

Eure Vorschläge sollten bis spätestens 17.11.2017 per e-mail an heiner.kronemayer@web.de unter dem Kennwort PTTV-Logo eingereicht werden.

Nach der Sichtung durch ein PTTV-Gremium wird der Sieger gesucht und benachrichtigt. Das Siegerlogo wird dann auf allen PTTV Publikationen eingesetzt werden.

Die besten 3 Vorschläge werden prämiert.

1. Preis: 100,00 € + Sachpreis
2. Preis: Sachpreis
3. Preis: Sachpreis

Wir freuen uns auf Eure Einreichungen und sind schon ganz gespannt auf Eure Vorschläge.

Mit sportlichen Grüßen

Heiner Kronemayer
PTTV-Präsident

